



TripLegend

**Bali und Gili Rundreise
mit Laura**



Bali und Gili Rundreise



Rundreise ab Seminyak bis Canggu

- ✓ 10-tägig, inkl. Flughafentransfer
- ✓ Übernachtungen in 3*/4* Hotels
- ✓ Lokaler, professioneller, englischsprachiger Guide
- ✓ Inkl. Transport während der Reise
- ✓ Inkl. Volunteering in der Serangan Turtle Conservation
- ✓ 9x Frühstück (F), 1x Abendessen (A)
- ✓ 100% COVID-sicher
- ✓ 110% CO2-kompensiert & 1 gepflanzter Baum



Finde die aktuellen Einreisebestimmungen hier:

<https://apply.joinsherpa.com/>

(Drittanbieter, Angaben ohne Gewähr)



Finde aktuelle Termine und Preise hier:

<https://triplelegend.com/reise/10-tage-bali-rundreise->

[mit-laura](#)

Übersicht

Erkunde Bali und die atemberaubenden Gilis

Begib dich auf eine Rundreise durch Bali, auf der du die Schönheit der Insel erleben und gleichzeitig einen positiven Einfluss auf die örtlichen Gemeinden und die Umwelt ausüben kannst

Inklusivleistungen

Deine Reise-Highlights

- Lerne die authentische balinesische Küche bei einer Cooking Class kennen
- Besuche die Tegalalang Rice Terrace
- Entdecke echte Bali-Regenwald-Plantagen, den beeindruckenden Munduk-Wasserfall, die Wanagiri Hidden Hills und den Sangeh Monkey Forest auf der Waterfall Tour
- Entdecke die Gilis beim Inselhopping
- Bestaune die Unterwasserwelt beim Schnorcheln
- Unterstütze vor Ort bei deinem Volunteering in der Serangan Turtle Conservation

Unterbringung

(Diese oder vergleichbare Unterkünfte)

- 1x Übernachtungen im Jambuluwuk Oceano Seminyak Hotel
- 3x Übernachtungen im Pertiwi Resort Ubud
- 2x Übernachtungen im Frii Gili Trawangan Hotel
- 3x Übernachtung im Aston Hotel Canggu



Transport

- Flughafentransfer am An- und Abreisetag
- Transport während der Reise

Weitere Inklusivleistungen

- Englischsprachiger Guide
- Detaillierte Impf- und Packliste (PDF)
- 110% CO2-Ausgleich für Flug und Reise
- 1 gepflanzter Baum pro Person
- 24/7 Whatsapp support durch TripLegend vor und während der Reise

Reiseverlauf

Ankunft

Denpasar Ngurah Rai International Airport (DPS)

Du hast die Möglichkeit, deine Flüge separat zu buchen oder uns ganz schnell und einfach über WhatsApp für ein persönliches Flugangebot zu kontaktieren.

Tag 1

Willkommen auf Bali - das Abenteuer beginnt! (Seminyak)

Privater Transfer: ca. 13km und 50min.

Unterkunft: Jambuluwuk Oceano Seminyak Hotel

Nach deiner Ankunft am Flughafen wirst du von deinem lokalen Guide herzlich in Empfang genommen und ins Hotel gefahren, wo du erstmal in Ruhe ankommen kannst. Lerne deine Gruppe und Laura kennen und erholt euch von eurem langen Flug beim Relaxen am Pool und freut euch auf das gemeinsame bevorstehende Abenteuer!

Laura wird dich und die Gruppe von heute an als Host begleiten und dir jegliche Fragen zu ihren Reisen beantworten. Während ihr euch über eure Reiseerfahrungen austauscht, hat sie mit Sicherheit noch den ein oder anderen Travel Hack, den sie gerne mit dir teilt!

Tag 2

Volunteering in der Serangan Turtle Conservation (Ubud)

Privater Transfer : ca. 60km und 3 Stunden

Unterkunft: Pertiwi Resort Ubud

Alle heutigen Meeresschildkrötenarten sind aufgrund menschlicher Aktivitäten gefährdet. Nicht nur die Jagd und der Verzehr von Eiern, sondern auch die Verschmutzung der Meere und die Zerstörung der Brutstrände haben die Schildkrötenpopulation in den letzten Jahren drastisch reduziert. Deshalb sind wir hier, um zu helfen! Du verbringst deinen Tag damit, bei der Fütterung der Schildkröten zu helfen, das Gelände der Rettungsstation zu pflegen und zu reinigen, die Gehege zu säubern, die Umweltbildungsprogramme zu unterstützen, die Schautafeln zu reparieren und den Strand zu säubern! Das Volunteering ist in halbe Tage aufgeteilt, du wirst also entweder einen Vormittag oder einen Nachmittag in der Serangan Turtle Conservation verbringen. Danach unternehmen wir eine faszinierende Tegallalang-Tour und erkunden dabei die atemberaubenden Reisterrassen, bevor wir zum Hotel zurückkehren. Anschließend geht es weiter auf deiner Reise nach Ubud. (F/-/-)



Tag 3

Es geht auf die Waterfall Tour! (Ubud)

Privater Transfer: ca. 100km und 3 Stunden

Unterkunft: Pertiwi Resort Ubud

Am dritten Tag unserer Bali Rundreise gehen wir bei der Waterfall Tour auf die Erkundung Balis verborgener Schätze tief in den Wäldern von Zentralbali. Das Munduk-Wasserfall-Trekking führt uns zu den echten Bali-Regenwald-Plantagen (Kaffee, Kakao, Nelken) und dem beeindruckenden Wasserfall (oder ähnliches, je nach Situation an diesem Tag), der uns mit einer kalten Brise aus dem Quellwasserfall begrüßt. Anschließend bestaunen wir die Wanagiri Hidden Hills, wo sich die „Zwillingsseen“ Buyan und Tamblingan in einer Caldera treffen, die nach einem Vulkanausbruch vor Tausenden von Jahren entstanden ist und ein einzigartiges Naturpanorama bietet. Auf dem Rückweg zum Hotel machen wir einen Halt am Sangeh Monkey Forest, der von etwa 600 grauen Langschwanzmakaken bewohnt wird. (F/-/-)



Tag 4

Entspannter Tag in Ubud oder auf ins nächste Abenteuer? (Ubud)

Unterkunft: Pertiwi Resort Ubud

Heute können wir uns den Tag selbst gestalten! In Ubud gibt es viel zu erleben, so könnt ihr den beeindruckenden Tempel Ubud Palace oder traditionelle balinesische Tanzvorführungen besuchen. Ubud ist zudem bekannt für seine Yoga-Retreats, Wellnesszentren und Spas. Verwöhnt euch mit Massagen, Meditation oder nehmt an einer Yoga-Stunde teil!

Auch wir haben optionale Touren für euch zur Verfügung. Eine davon ist das Mount Batur-Sunrise Trekking. Dabei könnt ihr den wunderschönen Sonnenaufgang beim Frühstück erleben. Die Wanderung zum Sonnenaufgangspunkt dauert ca. 2 Stunden, einschließlich mehrerer Stopps auf dem Weg nach oben. Eine weitere Möglichkeit ist die Penida Expedition. Bei ihr erkundet ihr West Penida und erlebt anschließend einen atemberaubenden Schnorchel-Trip, bei welchem ihr zahlreiche verschiedene Spots sehen werdet. Zudem bieten wir noch die Touren West Penida & East Penida an. Mehr Infos dazu findet ihr unter optionalen Aktivitäten. (F/-/-)

Tag 5

Auf geht's nach Gili Trawangan! (Gili Trawangan)

Transfer: ca. 40km und 1.5 Stunden

Schnellboot: ca. 2 Stunden,

Fahrrad: ca. 3km und 20min.

Unterkunft: Frii Gili Trawangan

Heute setzen wir nach Gili Trawangan, eine wunderschöne Insel vor Lombok mit atemberaubenden Stränden mit feinem weißen Sand und kristallklarem türkisfarbenem Wasser, über. Die Insel ist autofrei, wodurch das Inselleben unglaublich ruhig und umweltfreundlich ist. Das kleine Paradies wird euren Aufenthalt sicherlich unvergesslich machen!

Wir teilen uns heute in kleinere Gruppen auf, denn heute Nachmittag erkunden wir Gili mit dem Fahrrad! Wir umrunden die gesamte Insel und halten unterwegs an den Hotspots. (F/-/-)



Tag 6

Inselhopping-Tour auf den Gilis (Gili Trawangan)

Fahrrad: ca. 3km und 20min.

Unterkunft: Frii Gili Trawangan

Bist du bereit für einen unvergesslichen Tag voller Spaß, Schwimmen, Schnorcheln, Schildkröten und einer außergewöhnlichen Unterwasserwelt?

Heute unternehmen wir eine Insel-Hopping-Tour und erleben die atemberaubende Aussicht auf den Ozean über und unter Wasser! Als erstes fahren wir nach Gili Meno. Wir erleben das kristallklare, warme Wasser, wenn wir ins Meer springen, im Bounty Reef Garden schnorcheln und den lebhaften Riffgarten und das Ponton-Wrack bewundern, in dem es voller tropischer Fische nur so wimmelt. Als Nächstes besuchen wir Gili Air zum Mittagessen und entspannen am Strand, bevor wir mehr von der wunderschönen Unterwasserwelt auf Gili Trawangan erleben – halte Ausschau nach wilden Schildkröten, während wir einen erstklassigen Schnorchelplatz besuchen! (F/-/-)



Tag 7

Auf nach Canggu! (Canggu)

Fahrrad: ca. 3km und 20min.

Schnellboot: ca. 2 Stunden

Privater Transfer: ca. 53km und 2 Stunden

Unterkunft: Aston Hotel Canggu

Der Vormittag steht uns heute bis zum Auschecken zur freien Verfügung. Denn dann werden wir zurück nach Bali gebracht und checken in unser nächstes Hotel in Canggu ein. Dort gibt es sehr viel zu entdecken und erleben. Besuche unbedingt weltberühmte Bars und Beach Clubs wie beispielsweise den Finns Beach Club. Shoppe in den schönen kleinen Läden und Märkten wie dem Lova Anchor, den du vielleicht kennst. In Canggu gibt es außerdem unfassbar tolle Cafés und Restaurants, in denen du köstliche balinesische Speisen genießen kannst. Canggu ist zudem bekannt für seine Yoga-Szene. Es gibt viele Yoga-Studios und Wellnesszentren, die verschiedene Yoga-Kurse, Meditationssitzungen und Wellnessbehandlungen anbieten und für Entspannung sorgen. Auch der Strand ist wunderschön und lädt zum entspannten Sonnenbaden ein. Canggu ist der perfekte Ort, um die letzten Tage auf Bali in vollen Zügen zu genießen! (F/-/-)

Tag 8

Freier Tag in Canggu ODER Nusa Penida Inselabenteuer (Canggu) Unterkunft: Aston Hotel Canggu

Heute ist dein freier Tag zum Entspannen und um, schöne Souvenirs zu kaufen, denn Canggu ist der beste Ort dafür! Außerdem können wir euch optional einen Trip auf die traumhafte Insel Nusa Penida, die ihr sicherlich bereits kennt, organisieren. Sie ist bekannt für ihre atemberaubenden Küstenlandschaften, steilen Klippen, malerischen Strände und klaren, türkisfarbenen Gewässer. Wenn ihr Bilder von der Insel seht, wisst ihr bestimmt wovon wir reden!

West Penida und Schnorcheln: Entdecke die Schönheit der Unterwasserwelt an Spots wie der Manta Bay, der Gamat Bay, der Wall Bay, der Crystal Bay und der Mangrove! Sie findet bereits ab 2 Personen statt. Genauere Infos zu den Trips findet ihr unten bei den optionalen Aktivitäten. (F/-/-)



Tag 9

Lerne die balinesische Küche bei einer Cooking Class kennen! (Canggu) Privater Transfer: ca. 18km und 1 Stunde Unterkunft: Aston Hotel Canggu

An unserem letzten gemeinsamen Tag entdecken wir die Geheimnisse der authentischen balinesischen Küche bei unserem Kochkurs! Das professionelle Team wird uns mit Stolz bei der Zubereitung aller Menüs für das Kochprogramm begleiten - angefangen vom Einkauf der Zutaten auf einem lokalen Markt bis hin zum Servieren auf balinesische Art. Am Nachmittag geht es dann für uns auf die Tanah Lot Sunset Tour. Lasst uns gemeinsam zum Abschluss einen wunderschönen Sonnenuntergang in traumhafter Kulisse genießen! Anschließend geht es für uns zu unserem letzten gemeinsamen Abschiedsessen! (F/-/A)

Tag 10

Auf Wiedersehen, Bali! (Canggu) Transfer: ca.15km und 15min.

Genieße deinen letzten Morgen auf Bali, denn wie jedes Abenteuer neigt sich auch dieses nun dem Ende zu. Nach dem Frühstück ist es an der Zeit, sich von deinen neuen Freunden zu verabschieden und lebenslange Erinnerungen mitzunehmen! Träum auf dem Rückweg von der tollen Zeit und lass deine Reise Revue passieren. Wir freuen uns schon auf das nächste gemeinsame Abenteuer mit dir! (F/-/-)

Abflug: Denpasar Ngurah Rai International Airport (DPS)

Wenn du deine Flüge separat buchst, kannst du deinen Rückflug am Abreisetag flexibel planen. Vergiss dabei nicht, uns deinen Abflug mitzuteilen, damit wir dich zum Flughafen bringen können! Wir würden uns freuen, dich beim nächsten Abenteuer wieder begrüßen zu dürfen!

Dein Guide: Ayu



Ayu ist eine unserer tollen Guides, es kann jedoch sein, dass dich ein anderer genauso toller Guide auf deiner Reise begleiten wird. In deiner TripLegend WhatsApp Gruppe, wirst du noch vor Reisestart erfahren, wer dein Guide wird und kannst so sogar schon vorab Kontakt mit ihm/ihr aufnehmen.

Nicht inkludierte Leistungen

Flüge:

- Du hast die Möglichkeit deine Flüge separat zu buchen oder uns ganz schnell und einfach über WhatsApp für ein persönliches Flugangebot zu kontaktieren.

Vor der Reise:

- evtl. benötigte Visa (<https://apply.joinsherpa.com/>)
- evtl. benötigte PCR-Tests vor und während der Reise
- Auslandskrankenversicherung (<https://triplelegend.com/reiseversicherung>)
- Reiserücktrittsversicherung (<https://triplelegend.com/reiseversicherung>)
- Reiseimpfungen

Upgrades & Optionales:*

- Upgrades:

Zuschlag Einzelzimmer pro Person

Info: Standardmäßig teilst du dir bei uns sonst ein Doppelzimmer mit einer mitreisenden Person des gleichen Geschlechts

- Optionale Aktivitäten:

Mount Batur Sunrise-Trekking, Ubud Retreat, West Penida und schnorcheln, West Penida, Ost Penida (genauere Informationen findest du auf unserer Website)

Vor Ort:

- Extra Mahlzeiten:

Eine Mahlzeit in einem normalen lokalen Restaurant kostet etwa 80k-100k Indonesische Rupien (ca. 6 €). Der Preis für eine Mahlzeit in einem internationalen Restaurant ist höher, er kann bei 150k-200k Indonesische Rupien (ca. 9 € - 12 €) beginnen, abhängig von der Art des Essens.

- Trinkgelder:

Für Gruppen wird ein Trinkgeld von ca. 30k Indonesische Rupien (ca. 2 €) pro Person und Tag empfohlen.

- Persönliche Ausgaben

- Flughafentransfer an einem anderen Datum:

Erfolgt der Flughafentransfer an Tag 1 und Tag 10 der Reise, wird dieser nicht extra berechnet. Wenn du später oder früher an-/abreist, ist der Transfer nicht inkludiert.

***Bitte besuche unsere Website, um die aktuellen Preise zu erfahren**

Bitte beachte, dass die Reiseroute, die Aktivitäten und die Hotels Gegenstand von Änderungen sein können. Diese Änderungen können aufgrund von Verfügbarkeit, schlechtem Wetter, saisonalen Änderungen oder anderen Umständen, die außerhalb unserer Kontrolle liegen, ohne Vorankündigung erfolgen. Wir werden immer unser Bestes geben, um sicherzustellen, dass dies nur geringe oder gar keine Auswirkungen auf dein Erlebnis hat.



Travel The World GmbH

+49 177 2854 788

Kleine Rosenthaler Straße 2
10119 Berlin

triplelegend.com

reiselust@triplelegend.com

IBAN: DE80 1001 0123 9654 1380 86
BIC: QNTODEB2XXX



TripLegend



**Noch Fragen?
Kontaktiere uns:**

Per E-Mail:
reiselust@triplelegend.com

Per WhatsApp und Telefon:
+49 177 2854 788



TripLegend

**Bali and Gili Roundtrip
with Laura**



Bali and Gili Roundtrip



Roundtrip from Seminyak to Canggu

- ✓ 10 days, incl. airport transfer
- ✓ Overnight stays in 3*/4* hotels
- ✓ Local, professional, English speaking guide
- ✓ Incl. transportation during the trip
- ✓ Incl. volunteering at the Serangan Turtle Conservation
- ✓ 9x Breakfast (B), 1x Dinner (D)
- ✓ 100% COVID safe
- ✓ 110% CO2-compensated & 1 tree planted



Find the current entry requirements here:

<https://apply.joinsherpa.com/>

(Third-party provider, Data without guarantee)



Find current dates and prices here:

<https://triplelegend.com/reise/10-tage-bali-rundreise->

[mit-laura](#)

Overview

Explore Bali and the breathtaking Gilis

Embark on a tour through Bali and experience the beauty of the island while making a positive impact on local communities and the environment

Inclusive services

Your travel highlights

- Experience authentic Balinese cuisine in a cooking class
- Visit the Tegalalang Rice Terrace
- Discover real Bali rainforest plantations, the impressive Munduk Waterfall, Wanagiri Hidden Hills and Sangeh Monkey Forest on the Waterfall Tour
- Discover the Gilis on an island hopping tour
- Explore the underwater world while snorkeling
- Volunteer at the Serangan Turtle Conservation

Accommodation (This or similar accommodations)

- 1x overnight stays at Jambuluwuk Oceano Seminyak Hotel
- 3x overnight stays at Pertiwi Resort Ubud
- 2x overnight stays at Frii Gili Trawangan Hotel
- 3x overnight stays at Aston Hotel Canggu



Transport

- Airport transfer on arrival and departure day
- Land transportation during the trip

Additional inclusive services

- English speaking guide and driver
- Detailed vaccination and packing list (PDF)
- 110% CO2 compensation for flight and trip
- 1 tree planted per person
- 24/7 Whatsapp support through TripLegend before and during the trip

Travel itinerary

Arrival

Denpasar Ngurah Rai International Airport (DPS)

You can either book your flights separately or contact us quickly via WhatsApp for a personal flight offer.

Day 1

Welcome to Bali - the adventure begins! (Seminyak)

Transfer: approx. 13km and 50min.

Accommodation: Jambuluwuk Oceano Seminyak

Hotel

After your arrival at the airport, you will be warmly welcomed by your local guide and driven to the hotel, where you can settle in. Get to know your group and Laura and recover from your long flight while relaxing by the pool and looking forward to the upcoming adventure together!

Laura will host you and the group from today onwards and answer any questions you may have about her travels. While you're chatting about your travel experiences, she's sure to have a travel hack or two to share with you!

Day 2

Volunteering at Serangan Turtle Conservation (Ubud)

Transfer: approx. 60km and 3 hours

Accommodation: Pertiwi Resort Ubud

All of today's sea turtle species are endangered due to human activities. Not only hunting and the consumption of eggs, but also marine pollution and the destruction of breeding beaches have drastically reduced the turtle population in recent years. That's why we're here to help! You'll spend your day helping feed the turtles, maintaining and cleaning the sanctuary grounds, cleaning the enclosures, assisting with the environmental education programs, repairing the display boards, and cleaning up the beach! The volunteering is divided into half days, so you will spend either a morning or an afternoon at Serangan Turtle Conservation. Afterwards, we will take a fascinating Tegallalang tour, exploring the breathtaking rice terraces, before returning to the hotel. Subsequently you continue your journey to Ubud. (B/-/-)



Day 3

It's time for the Waterfall Tour! (Ubud)

Transfer: approx. 100km and 3 hours

Accommodation: Pertiwi Resort Ubud

On the third day of our Bali round trip, we go exploring Bali's hidden treasures deep in the forests of Central Bali on the Waterfall Tour. The Munduk Waterfall Trekking takes us to the real Bali rainforest plantations, where we can spot the exotic plants coffee, cocoa and cloves, before reaching the impressive waterfall (or similar, depending on the situation that day) that greets us with a cold breeze from the spring waterfall. We then marvel at the Wanagiri Hidden Hills, where the "twin lakes" of Buyan and Tamblingan meet in a caldera formed after a volcanic eruption thousands of years ago, offering a unique natural panorama. On our way back to the hotel, we stop at the Sangeh Monkey Forest, which is inhabited by about 600 gray long-tailed macaques. But watch out: The monkeys are little pickpockets, so please keep an eye on your belongings. (B/-/-)



Day 4

Relaxing day in Ubud or on to the next adventure? (Ubud)

Accommodation: Pertiwi Resort Ubud

Today we can choose how to spend our day! There are a lot of things to do in Ubud. You and your new friends can visit the impressive Ubud Palace, enjoy traditional Balinese dance performances, explore local art and handicraft markets or stroll through Ubud Market and try local specialties. If you're unsure what to eat our host might be able to help. Ubud is also renowned for yoga retreats, wellness centers, and spas. Treat yourselves to massages, meditation, or join a yoga class!

We also offer optional tours for you. One of them is the Mount Batur Sunrise Trekking, where you can experience a breathtaking sunrise during breakfast. The hike to the sunrise point takes about 2 hours, including several stops along the way. Alternatively, we offer a relaxing retreat for at least 2 people. You'll be brought to a private yoga class, followed by a one-hour traditional Balinese massage. Round off your self-care day perfectly with a delicious 3-course lunch! So go grab your new bestie for a relaxing day together. (B/-/-)

Day 5

Let's go to Gili Trawangan! (Gili Trawangan)

Transfer: approx. 40km and 1 hour 30min

Speedboat: approx. 2 hours

Bicycle: approx. 3km and 20min.

Accommodation: Frii Gili Trawangan

Ready for Paradise?

Today we'll set sail for Gili Trawangan, a beautiful island located in front of Lombok with stunning beaches of fine white sand and crystal clear turquoise waters. The island is car-free, making island life incredibly quiet and eco-friendly. This little paradise will surely make our stay unforgettable!

We split into smaller groups today, as this afternoon we explore Gili by bike! We will circle the entire island, stopping at hotspots and capturing the scenery. (B/-/-)



Day 6

Island hopping tour on the Gilis (Gili Trawangan)

Bicycle: approx. 3km and 20min.

Accommodation: Frii Gili Trawangan

Are you ready for an unforgettable day of fun, swimming, snorkeling, turtles and an extraordinary underwater world?

Today we will take an island hopping tour and experience the breathtaking views of the ocean above and below the water! Laura surely has an idea how to capture the perfect photos for your instagram. Your followers will envy you.

First, we will head to Gili Meno. We experience the crystal clear warm waters as we jump into the sea, snorkel at the Bounty Reef Garden and admire the vibrant reef garden and pontoon wreck teeming with many species of tropical fish. Next, we'll visit Gili Air for lunch and relax on the beach before experiencing more of the beautiful underwater world on Gili Trawangan - keep an eye out for wild turtles as we visit a prime snorkeling spot! (B/-/-)



Day 7

Let's go to Canggu! (Canggu)

Bicycle: approx. 3km and 20min.

Speedboat: approx. 2 hours

Private Transfer: approx. 53km and 2 hours

Accommodation: Aston Hotel Canggu

The morning is free for us until check out. Then we will be brought to Bali and check into our next hotel in Canggu.

There is a lot to discover and experience. Whether alone or with your travel buddies, be sure to visit world famous bars and beach clubs such as Finns Beach Club or go shopping in the beautiful little stores and markets like the Lova Anchor, which you might know. Canggu also has incredibly great cafes and restaurants where you can enjoy delicious Balinese food. Canggu is also known for its yoga scene. There are many yoga studios and wellness centers that offer various yoga classes, meditation sessions and wellness treatments that provide relaxation. The beach is also beautiful and invites you to relax and sunbathe. Canggu is the perfect place to enjoy your last days in Bali to the fullest and to create more unforgettable moments with Laura and our globetrotter community. (B/-/-)

Day 8

Free day in Canggu OR Nusa Penida Island Adventure (Canggu)

Accommodation: Aston Hotel Canggu

Today is your free day to relax and to buy nice souvenirs, because Canggu is the best place for that!

We can also arrange an optional trip to the beautiful island of Nusa Penida, which you surely already know. It is known for its breathtaking coastal landscapes, steep cliffs, picturesque beaches and clear turquoise waters. If you see pictures of the island, you definitely know what we are talking about! There are 3 options:

West Penida and Snorkeling: Discover the beauty of the underwater world at spots such as Manta Bay, Gamat Bay, Wall Bay, Crystal Bay, and Mangrove!

West Penida: Visit popular places such as the Kelingking Beach, the Angel Billabongs and the Broken Beach.

East Penida: Visit Atuh Beach, Diamond Beach and Thousand Island.

Decide for yourself which adventure suits you best. The tours take place with a minimum of 2 people. More detailed information about the trips can be found below under optional activities. (B/-/-)



Day 9

Get to know the Balinese cuisine by taking a Cooking Class! (Canggu)

Transfer: approx. 18km and 1 hour

Accommodation: Aston Hotel Canggu

On our final day together, we will uncover the secrets of authentic Balinese cuisine during our cooking class! The professional team will proudly guide us through the preparation of all the menu items, starting from sourcing the fresh ingredients at a local market to serving it in Balinese style. In the evening, we'll have our last farewell dinner together with Laura. As we sip cocktails and wind down the day in a cheerful atmosphere, we can share our happiest moments from our adventurous journey! (B/-/D)

Day 10

Goodbye Bali! (Canggu)

Transfer: ca.15km and 15min.

It's time to say goodbye.

Enjoy your last morning in Bali, because like every adventure, this one is also coming to an end. After breakfast, it's time to say goodbye to Laura and your new friends and to take home lifelong memories! On your way back, dream about the great time and relive your best moments during the trip. We are already looking forward to the next adventure with you! (B/-/-)

Departure: Denpasar Ngurah Rai International Airport (DPS)

If you book your flights separately, you can flexibly plan your return flight on the day of departure. Don't forget to inform us about your departure so that we can take you to the airport! We are looking forward to seeing you again on your next adventure!

Your Guide: Ayu



Ayu is one of our great guides, but it is possible that another equally great guide will accompany you on your trip. In your TripLegend WhatsApp group, you will find out who your guide will be before you start your trip and you can even contact him/her in advance.

Not included services

Flights:

- You can either book your flights separately or contact us quickly via WhatsApp for a personal flight offer.

Before the trip:

- Possibly needed Visas (<https://apply.joinsherpa.com/>)
- PCR-tests you may need before and during the trip
- International health insurance (<https://triplelegend.com/reiseversicherung>)
- Travel cancellation insurance (<https://triplelegend.com/reiseversicherung>)
- Travel vaccinations

Upgrades & Optionales:*

- Upgrades:

Single-room supplement per Person

Info: By default, you share a double room with a person of the same sex traveling with you.

- Optional activities:

Mount Batur Sunrise-Trekking, Ubud Retreat, West Penida and snorkeling, West Penida, East Penida (more detailed information can be found on our website)

On site:

- Unmentioned meals and drinks:

A meal in a normal local restaurant costs about 80k-100k Indonesian Rupiah (about 6 €). The price for a meal in an international restaurant is higher, it can start at 150k-200k Indonesian Rupiah (about 9 € - 12 €), depending on the type of food.

- Tips:

For groups, a tip of about 30k Indonesian Rupiah (about €2) per person per day is recommended.

- Personal expenses

- Airport transfer on another date:

If the airport transfer is on Day 1 and Day 10 of the trip, it is included. If you arrive or depart earlier or later, the transfer is not included.

***Please visit our website to find out the current prices**

Bitte beachte, dass die Reiseroute, die Aktivitäten und die Hotels Gegenstand von Änderungen sein können. Diese Änderungen können aufgrund von Verfügbarkeit, schlechtem Wetter, saisonalen Änderungen oder anderen Umständen, die außerhalb unserer Kontrolle liegen, ohne Vorankündigung erfolgen. Wir werden immer unser Bestes geben, um sicherzustellen, dass dies nur geringe oder gar keine Auswirkungen auf dein Erlebnis hat.



Travel The World GmbH

+49 177 2854 788

Kleine Rosenthaler Straße 2
10119 Berlin

triplelegend.com

reiselust@triplelegend.com

IBAN: DE80 1001 0123 9654 1380 86
BIC: QNTODEB2XXX



TripLegend



**Any questions?
Contact us:**

**Via email:
reiselust@triplelegend.com**

**Via WhatsApp and phone:
[+49 177 2854 788](tel:+491772854788)**